

船津保育所(富士河口湖町)

2017年 6月 7日 水曜日開催



堀内先生から・*・**・☆。参加園児数 62名

私たちのクラスでは1週間程前からサッカー教室を楽しみにしていて、当日はりきって参加しました。サッカーをしたことがないと不安に感じていた子もいましたが、ボールに触れることからはじめていただき、一人ひとりが心からサッカーを楽しむことができました。とても嬉しかったようで、1日中サッカー教室やコーチの話で持ちきりでした。これからも、いろいろな運動遊びに挑戦したいと思います。ありがとうございました。

古谷先生から・*・**・☆

本日は御指導頂き、ありがとうございました。一人ひとりボールを持たせて頂き、ボール遊びから始まりゲーム感覚でドリブル練習をし、最後は男女別のクラス対抗試合をした事で今までサッカーの経験や興味がなかった子達も楽しむ事ができ、良い体験となりました。今後はサッカーを始め様々なボール遊びや運動あそびを保育の中に取り入れ、子どもたちの体幹を鍛えたり、体力向上を目指していきたいと思ひます。

天野先生から・*・**・☆

一人ひとつずつボールを貸していただき、なげる・キャッチなど分りやすい動きから始まって、子どもたちはすぐにボールに慣れた様子でした。初めてサッカーを経験する子も、そうでない子も夢中になってボールを追いかけ楽しむ様子が見られました。後半はクラス対抗で試合も行い、勝った時には大喜びで部屋に戻ってからも「サッカー楽しかった!」「またやりたい」という声が多かったです。運動に興味をもつ、良い経験となりました。ありがとうございました。

こんにちは!やまちゃんです♪^▽^ 元気いっぱい体を動かしてるかな??
みんなの元気パワーに最初から最後までコーチたちはびっくりしました!! あいさつも元気がよく、ボール遊びやサッカーの試合も元気よく走り回ってボールを追いかけて楽しかったね!!
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があれば サッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね!
ありがとうございました(^_^)



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会